

Der Beirat Gröpelingen möge anlässlich seiner Sitzung am 20.11.2019 beschließen:

Sofortige Besetzung von durch Langzeiterkrankung nicht besetzter Stelle im Ortsamt West

Gröpelingen ist ein wachsender Stadtteil. In der derzeitigen Legislaturperiode wurde deshalb die Anzahl der Sitze im Beirat vergrößert. Bis 2025 werden nach Schätzungen des Bildungsressorts ca. 25% mehr Schüler*innen im Grundschulbereich in Gröpelingen leben. Die Aufgaben für das Ortsamt und auch die Anforderungen an die Beiratsarbeit steigen entsprechend.

Aufgrund des umfassenden Bau- und Umbauprogramms im Kita- und Schulbereich ist ein nichtständiger Ausschuss nötig, um die bauliche und konzeptionelle Erweiterung der Lokalen Bildungslandschaft Gröpelingens engmaschig zu begleiten. Ein solcher nichtständiger Ausschuss ist vom Ortsamt derzeit aufgrund der Personallage nicht leistbar. Die strukturelle Unterausstattung wird noch verschärft durch die Nichtbesetzung einer durch Langzeiterkrankung unbesetzten Stelle. Personalrechtlich ist eine befristete Besetzung dieser Stelle möglich.

Der Beirat West fordert die Senatskanzlei als übergeordnete Dienststelle auf, unverzüglich eine Besetzung der Stelle einzuleiten sowie die personelle Ausstattung des Orsamtes insgesamt an die schon gestiegenen und absehbar weiter steigenden Anforderungen anzupassen. Es ist nicht hinnehmbar, dass die Beiratsarbeit in notwendigen Ausschüssen aufgrund von Personalmangel im Ortsamt erschwert wird.